
                      

 

                          

        

 

 

 

 

 

 

 ５月１８日（土）に第７７回体育大会を実施し

ました。学校運営協議会委員の皆様を来賓に迎え、

快晴の中、各競技、応援を行いました。 

 赤団団長鶴田さん、青団団長神田橋さんの選手

宣誓では「５月開催という新たなチャレンジ」と

いう力強い言葉がありました。限られた時間の中

での準備で実行委員、リーダーは大変だったと思

いますが、見事にやり遂げてくれました。 

 また、新年度、学年、学級の団結を図るよい機

会ともなりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５月２８日（火））に第１回学校運営協議会を実

施しました。 

当日は、２、３年生の高校説明会もあり、学校

の取組を参観していただくよい機会となりまし

た。 

協議では、学校経営方針、学校の現状、意見交

換を行いました。特に本年度５月開催となった体

育大会に対して貴重なご意見をいただきました。

「準備期間が短かったので、もう少し計画的に進

めてほしい。」など、次年度へ向けての課題もご指

摘いただきました。本年度もコミュニティスクー

ルの機能を生かし、「チーム高崎」づくりに邁進し

たいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 思い返せば２８年前、高崎中学校は学年５クラ
スありました。（その前はもっと多かったそうで
すが…。）体育大会は、赤、青、白、黄、緑の５段
編成だったのを覚えています。 
 当時のサッカー部のユニフォームは黄色と青
の縦じま模様。体育のジャージは「青」。テレビで
はアイドルの「ＳＰＥＥＤ」、男子には「ＧＬＡＹ」
が流行していた頃です。携帯電話も普及していな
い時代、緊急電話連絡網がありました。黒土のグ
ラウンドには野球部、サッカー部、女子ソフトテ
ニス部、陸上部が所狭しと活動していました。春
には校舎前の桜の花が満開となりきれいでした。 
 先週、桜の枝が折れていたので技術員さんに処
理していただきました。他の桜も調べたところ葉
のついていない枝があり、切ったところ「中が腐
りかけ」でした。白土で水はけのよいグラウンド
は、毎年雑草が生えて草取り、グラウンド整備が
大変です。本校だけでなく、生徒数減少に伴い、
外の部活動生が少ないため、雑草が生える学校が
多くなっています。少子化による時の流れを感じ
ます。 
 今週３１日（金・女子バドミントン）から中総
体が始まります。時代は変われど、中総体へ向け
て選手がひたむきに頑張る姿は今も同じです。あ
の時、あの一瞬…忘れられない場面…は、大人に
なっても憶えているのではないでしょうか。 
 春先、いつも思い出す短歌があります。岡本か
の子さんの 

桜ばな いのち一ぱい咲くからに 命をかけ

て我が眺めたり 
です。全力でプレーする選手を、私たち職員も全
力で応援したいと思います。皆様の熱い声援をお
願い申し上げます 
 

 

６月 ６日（木）学校保健委員会 

６月８日（土）、９日（日）、１０日（月） 

＊地区中学校総合体育大会 

（野球、サッカー、男女ソフトテニス） 

６月２０日（木）２１日（金） 

＊２年生職場体験学習 

６月２１日（金） 

＊３年校外学習（宮崎市内）１年御池体験学習 

６月３０日（日）参観日、ＰＴＡミニバレー 

＊別紙で案内を配付いたします。ご協力お願いい

たします。 

都城市立高崎中学校 20２４年５月３１日（金） 文責：教頭 

                      

 

生徒が生き生きと活躍する「生徒が主役の高中」 

第１回学校運営協議会５／２８ 

教頭の霧島日記 

今は昔… 

連絡 


